

川崎区区民会議だより

発行：川崎区役所企画課

電話：201-3267 FAX：201-3209

No.15

平成22年4月からスタートした第3期川崎区区民会議も残すところ2ヶ月となり最後のまとめの時期になりました。

今年度はこれまでに全体会議を2回、専門部会（高齢者部会、子ども部会、環境部会）を計16回開催し、暮らしやすい地域社会に向け、効果的な解決策について審議や取り組みを行ってきました。

ここでは、その主な取組を紹介します。



▲平成23年度第2回全体会議の様子



高齢者の生きがい・健康づくりのために ウォーキングマップの作成を提案

高齢者が安全・安心に楽しく地域を散策することができるようにウォーキングマップの作成を提案しました。

ウォーキングマップは、トイレやベンチの設置状況、距離・所要時間など高齢者が利用しやすく、名所・旧跡など地域の活性化や伝統・文化への理解を深めることにつながるものを作成してほしいと区へ提案しました。

区では、3月の完成を目指し作業を進めています。完成後は、区役所や大師・田島支所で配布予定です。



▲ウォーキングコースを視察

世代間の交流が広がるために カローリング交流会の開催

地域の皆さんの交流が深まることで、子どもを地域全体で見守ることができるように、区で普及を進めている“カローリング”を活用した交流イベントを開催しました。

(平成23年10月10日(体育の日) 市体育館にて開催)

当日は、小さなお子さんから高齢の方まで幅広い年代に参加をいただき、区の体育指導委員会の皆さんの協力を得ながら、会場では熱戦が繰り広げられました。

また、カローリングの他、小田まちづくりクラブなどの協力により、ジャンボ紙相撲、ダルマおとし等の昔遊びも経験することができ、競技や遊びを通じて地域の幅広い世代間の交流を深めることができました。

今後は、カローリングが地域の交流を深めるツールとして効果的に活用できるような仕組みづくりを検討していきます。



▲みんなでルールを確認



▲“はっけよ〜い” ジャンボ紙相撲

区のイメージアップ 地域緑化が広がるために

「区の花」「区の木」の制定を提案

「区のイメージアップ」「地域緑化の推進」等の地域課題を解決するために、「区の花」「区の木」を制定し、効果的に活用することを提案しました。

区では、平成24年4月、区制40周年記念の年に合わせて制定することを決め、昨年秋に実施した約2500人からの公募結果と区の花区の木選考委員会からの報告を基に、区の花を「ひまわり」と「ビオラ」、区の木を「いちよう銀杏」と「ちようじゅうろうなし長十郎梨」に決定しました。

今後は、地域の緑化が広がるように「区の花」「区の木」の制定後の活用策について、検討を進めていきます。



区民会議の活動についての情報は、区民会議だよりや市政だより川崎区版のほか、区ホームページ内にある「川崎区区民会議のページ」でもご覧になれます。「川崎区区民会議のページ」では過去の会議の要点がまとめられているほか、議事録や各期の(中間)報告書、会議の開催予定なども掲載しています。

川崎区区民会議HP : <http://www.city.kawasaki.jp/61/61kawasakiku/kuminkaigi/index.htm>